

## DOÑINOS DE SALAMANCA



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche en Doñinos. | ENE

# El Reglamento de Participación Ciudadana busca más implicación de los vecinos en la vida municipal

Los 919 euros recaudados en la paella solidaria irán a la Asociación Española contra el Cáncer y al Fondo de Alimentos Municipal

ENE | DOÑINOS

La Corporación municipal de Doñinos de Salamanca celebró anoche el pleno ordinario en el que se aprobó inicialmente el Reglamento de Participación Ciudadana con el objetivo de fomentar la interacción entre los vecinos y el Ayuntamiento y regular el funcionamiento de la participación, como afirma el alcalde, Manuel Hernández.

De esta manera, se garantizará el ejercicio en el derecho a la información, de reunión y asociación de los ciudadanos, "para que sean ellos mismos los responsables de las actividades que se van a realizar y así asegurar

la participación". En este sentido, entre los 17 artículos recogidos en el reglamento, se incluye el registro municipal de entidades ciudadanas para que el Ayuntamiento conozca todas las asociaciones, clubes y agrupaciones constituidas en la localidad. La propuesta del reglamento sólo contó con el apoyo de los grupos del equipo de Gobierno.

La sesión también sirvió para aprobar el reparto de la recaudación de la paella solidaria celebrada durante las fiestas de agosto. Así, los 919 euros se destinarán a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), que recibirá 270 euros, mientras que

los 649 restantes quedarán para el fondo municipal de alimentos con los que adquirir más productos para ayudar a las familias del pueblo que lo necesitan.

Asimismo, la concesión de subvenciones al Club Deportivo de Fútbol Doñinos y a la Asociación de Bordado Charro del municipio también contaron con el apoyo unánime de la Corporación. Por su parte, el Grupo Socialista presentó una moción sobre la violencia de género, que contó con el apoyo de todos los grupos, reclamó las facturas de las fiestas de agosto y reclamó al alcalde las dificultades para ejercer la labor de oposición.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los alumnos plantan arbustos en el acceso al Parque Botánico. | ENE

# Los alumnos del programa formativo urbanizan el sendero de acceso al Parque Botánico

ENE | CARBAJOSA

Los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo 'Actuaciones ambientales y paisajísticas', puesto en marcha por el Ayuntamiento de Carbajosa en marzo, están construyendo el sendero de acceso al Parque Botánico. Además de urbanizarlo, están procediendo a ajardinar el camino junto a los huertos familiares, que posibilitará a los vecinos acceder al Parque Botánico,

un espacio verde con especies únicas en la provincia.

En este programa formativo participan 8 desempleados del municipio, que han realizado ya trabajos de limpieza del Arroyo de los Requenes y del desagüe del canal de Villagonzalo, a los que se suman la plantación de árboles y arbustos autóctonos, taludes con ornamentación vegetal en los accesos a los huertos y la limpieza de carretera de Navahonda.

## VILLARES DE LA REINA



**Visita del Ciberbús de la Junta.** Los mayores participaron ayer durante toda la jornada en los talleres y sesiones formativas organizadas con motivo de la visita del Ciberbús de la Junta de Castilla y León, que acerca las nuevas tecnologías al colectivo para facilitar acceso a la informática. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El proyecto 'Estudio Aprendo Emprendo' busca facilitar la relación entre alumnos y comerciantes

ENE | SANTA MARTA

La colaboración entre el Ayuntamiento de Santa Marta, comerciantes del municipio y el centro de Formación Profesional Hernández Vera han hecho posible la celebración del segundo encuentro del proyecto 'Estudio Aprendo Emprendo' (EAE), que tiene como finalidad acercar el centro de FP a las empresas y viceversa con los alumnos como protagonistas, con el fin de poner intercambiar los conoci-

mientos adquiridos para ponerlos en práctica en establecimientos reales y así facilitar la inserción laboral de los jóvenes.

El proyecto para este curso consiste fundamentalmente en continuar con la elaboración de escaparates para dar apoyo a las empresas y además iniciar unos talleres de operaciones de venta y de imagen personal. Además, los representantes de los tres sectores conocieron durante la reunión mantenida en el centro



Reunión de los empresarios, Ayuntamiento y el centro Hernández Vera. | ENE

educativo, en la que estuvieron presentes el alcalde David Mingo, y la concejala de Empleo y Formación Chabela de la Torre, la iniciativa de un desfile de peluquería previsto para el próximo mes de marzo.

En este sentido, los responsables municipales insisten en la importancia de la unión de estos dos sectores, profesionales del comercio y estudiantes en periodo de formación, "que revierte en la dinamización y fortalecimiento del comercio, que necesita una reactivación como uno de los motores de creación de riqueza de nuestro municipio. Por ello, en la medida de nuestras posibilidades, estaremos cerca de este tipo de iniciativas".